"Roggwiler" Ausgabe September 2020



Teilnehmerrekord!

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Am Samstag, 12. September 2020 führten wir unsere traditionelle Dorfputzete durch. Dies bei herrlichem Wetter. Und mit einer tollen, zahlenmässig extrem starken Equipe!

Beinahe 100 Teilnehmende fanden sich frühmorgens ein, um gemeinsam für ein sauberes Roggwil zu wirken. Parteipräsident Kurt Schönenberger konnte die motivierte Schar begrüssen. Gemeindepräsidentin Marianne Burkhard meint: «Ich organisiere die Dorfputzete bereits seit 10 Jahren. Aber einen solchen Aufmarsch an motivierten Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohnern habe ich noch nie erlebt.»

Die Schar hat denn auch super gewirkt. Nebst allgemeinem Abfall wie Papier, Plastik, Petflaschen und Metall wurden vor allem Unmengen von Zigarettenstummeln durch die Sammler zusammengetragen.

Gegen Mittag wurde der Abfall vor dem Dorfbrunnen gestapelt. Und die Helferinnen und Helfer wurden mit einer feinen Bratwurst vom Metzger Haas verwöhnt. Und als Überraschung spielte die Jugendmusik Roggwil den wackeren Putzern einige schmissige Stücke.

Wir danken allen Roggwilerinnen und Roggwilern, welche so tatkräftig mitgeholfen haben. Ein besonderes Merci geht an den FC Roggwil, der dieses Jahr mit sehr vielen Juniorinnen und Junioren mit dabei war. Und natürlich auch der Jugendmusik, deren Spiel wir sehr genossen haben.

Auch nächstes Jahr werden wir wieder eine Dorfputzete durchführen. Kurt Schönenberger dazu: «Wir machen das seit Jahren im Rahmen des clean up day. Mit grossem Erfolg. Selbstverständlich werden wir das auch 2021 wiederholen!».

SP Roggwil